

PARA DIVULGACIÓN INMEDIATA

11 de febrero de 2025

CONTACTO:

Jim Simpson, Georgetown Center for Faith & Justice: cfjmedia@georgetown.edu

Más de dos docenas de denominaciones y asociaciones cristianas y judías demandan para proteger las libertades religiosas

La revocación de la política de “zonas sensibles” del Departamento de Seguridad Nacional interfiere con creencias religiosas fundamentales y viola tanto la Primera Enmienda como la Ley de Restauración de la Libertad Religiosa

****CONVOCATORIA DE PRENSA HOY,
MARTES, 11 DE FEBRERO a la 1 PM ET****
[CONFIRME SU ASISTENCIA AQUÍ](#)

WASHINGTON, DC — Hoy, el Instituto para la Defensa y Protección Constitucional (Institute for Constitutional Advocacy and Protection o ICAP) de la Facultad de Derecho de Georgetown [presentó una demanda](#) en nombre de más de dos docenas de denominaciones y asociaciones religiosas cristianas y judías en respuesta a la anulación por parte de la administración Trump de la política de “zonas sensibles” del Departamento de Seguridad Nacional (DHS, por sus siglas en inglés) que ha restringido al Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE, por sus siglas en inglés) de realizar redadas de inmigración, arrestos y otras medidas coercitivas en los lugares de culto. La nueva política le da luz verde a acciones de ejecución que podrían interrumpir los servicios religiosos en apoyo de los planes de deportación masiva de la administración. El caso de la Iglesia Menonita de EE. UU. contra el Departamento de Seguridad Nacional, *The Mennonite Church USA et al. v. United States Department of Homeland Security et al.*, se presentó ante el tribunal federal de distrito de Washington, DC.

QUÉ: Conferencia de prensa virtual con:

- Obispo presidente Sean Rowe, de la Iglesia Episcopal
- Rabino Rick Jacobs, Union for Reform Judaism
- Rev. Carlos Malavé, presidente de Latino Christian National Network
- Rev. Iris de León-Hartshorn, Iglesia Menonita de EE. UU.
- Kelsi Corkran, directora del Tribunal Supremo del ICAP y abogada principal de los demandantes

DÓNDE: Llamada de Zoom

CUÁNDO: Martes, 11 de febrero de 2025, a la 1:00 p. m. ET

[Confirme su asistencia](#) para obtener más información.

“Los demandantes y sus miembros representan a millones de estadounidenses de una amplia variedad de religiones cristianas y judías”, dijo Kelsi Corkran, directora del Tribunal Supremo del ICAP y abogada principal de los demandantes. “Como resultado de sus escrituras, enseñanzas y tradiciones, estos se unen en su obligación de acoger y servir a los inmigrantes, refugiados y solicitantes de asilo sin importar la documentación o el estatus legal. Este cambio de política viola abiertamente los derechos de la Primera Enmienda de los demandantes y la Ley de Restauración de la Libertad Religiosa. Esperamos poder presentar nuestro caso en los tribunales”.

Al someter sus lugares de culto a las medidas coercitivas de ICE sin una orden judicial o circunstancias apremiantes, los demandantes afirman que el gobierno está interfiriendo con sus actividades religiosas y con su capacidad para cumplir con su mandato religioso de recibir y servir a los inmigrantes.

Para obtener más información, consulte la demanda [aquí](#) y vea a continuación los testimonios de cada demandante.

“Las medidas extremas de nuestro gobierno nos llaman a dar un paso adelante, ya que reconocemos que nuestra práctica de amar al prójimo supera nuestra postura tradicional de no resistencia. Hoy, nos unimos como seguidores de Jesús, moldeados por su vida y sus enseñanzas, tal como se revelan en las Escrituras, para honrar a la nube de testigos que se presentaron ante nosotros en contra de la interferencia estatal en el derecho a la libertad religiosa durante la Reforma Radical”. - **Rev. Iris de León-Hartshorn, [Iglesia Menonita de EE.UU.](#)**

“La Iglesia Episcopal Metodista Africana de Sión (AME Zion) es la iglesia de Harriet Tubman, Sojourner Truth y Frederick Douglass, y es conocida como ‘La Iglesia de la Libertad’. Nuestra misión principal incluye el culto y el testimonio del amor y la justicia de DIOS para todos, especialmente para los marginados y oprimidos, sin importar el estatus de su documentación. Las redadas sin previo aviso en nuestros santuarios y otros espacios eclesiásticos representan un peligro muy real tanto para nuestros miembros como para nuestras comunidades, la mayoría de las cuales son personas negras y morenas”. - **Obispo W. Darin Moore de la [Iglesia Episcopal Metodista Africana de Sión](#)**

“Un valor fundamental de nuestra Conferencia es la 'hospitalidad, inclusión y diversidad racial'. Creemos que las redadas realizadas en las iglesias violan la santidad de nuestros lugares de culto como santuarios de paz, refugio espiritual y apoyo comunitario. Jesús declaró en Mateo 21:13 que ‘Mi casa se llamará casa de oración’, y pedimos a las autoridades que respeten estos espacios sagrados y procuren la justicia mediante la compasión y no el miedo”. - **Rev. Freeman L. Palmer, [Conferencia del Atlántico Central de la Iglesia Unida de Cristo](#)**

“Como líderes judíos, somos conscientes de nuestra historia como pueblo inmigrante. Durante la mayor parte de nuestra historia, nos hemos mudado de un país a otro, porque fuimos exiliados o perseguidos o por un futuro mejor para nuestros hijos. Los judíos de los Estados Unidos llegaron como inmigrantes, por lo que siempre hemos apoyado y acogido a los inmigrantes. El mandamiento que se repite con más frecuencia en la Torá es cuidar al extranjero porque éramos extranjeros en la tierra de Egipto; de esta manera, nuestras escrituras e historia nos obligan a trabajar con los inmigrantes y refugiados y a ayudarles”.

- Rabina Hara Person, de [Central Conference of American Rabbis](#)

“Nuestra iglesia lleva mucho tiempo comprometida con la inclusión de todas las personas en el culto y con nuestra responsabilidad de llevar el ministerio y servir a todos.

Defendemos la libertad de nuestras congregaciones para rendir culto y servir como quieran y para que aquellos que son bendecidos por nuestros ministerios no sientan temor cuando estén en nuestros espacios. Estamos profundamente preocupados por el efecto que estas medidas puedan tener en la seguridad de nuestras congregaciones y en nuestra misión de ser un movimiento por la integridad”.

- Rev. Teresa “Terri” Hord Owens, ministra general y presidenta de la [Iglesia Cristiana \(Discípulos de Cristo\)](#) en los Estados Unidos y Canadá

“Sentimos una gran preocupación por aquellos que tienen estatus de migrantes, inmigrantes o refugiados dentro de nuestras congregaciones y comunidades, y que se encuentran bajo amenaza de ser deportados. La posibilidad de que las redadas puedan llevar esa amenaza violenta a los santuarios de nuestras iglesias ya afecta las vidas de muchas personas en nuestra comunidad religiosa. El amor de Dios es nuestro mandamiento más grande, y creemos que este amor divino no está delimitado por fronteras políticas ni limitado por el origen nacional, la identidad étnica, la raza, el color de la piel u otras características que a menudo nos dividen. Church of the Brethren (Iglesia de los Hermanos) es una denominación cristiana comprometida a continuar la obra de Jesús de manera pacífica y sencilla, y es una de las tres iglesias históricas de paz”.

- David A. Steele, secretario ejecutivo de [Church of the Brethren](#)

“Somos una familia de iglesias dedicadas a servir a las poblaciones vulnerables y llevar el ministerio a nuestras comunidades. Valoramos profundamente el compromiso histórico de nuestra nación de proteger el derecho constitucional de la iglesia local a llevar a cabo su misión bíblica sin la interferencia del gobierno. El quebranto de estas protecciones hace que nuestras congregaciones sean vulnerables a la intrusión del gobierno, lo que interrumpe los servicios de adoración, los funerales, los estudios bíblicos y otros ministerios vitales que sirven a sus comunidades”.

- Jesse Rincones de la [Convención Bautista Hispana de Texas](#)

“En el reino de Dios, los inmigrantes y los refugiados no están al margen, solos y con miedo. Creemos que sus luchas revelan el corazón de Dios, y no podemos adorar libremente si algunos de nosotros viven con miedo. Al unirnos a esta demanda, buscamos la capacidad de reunirnos para practicar libremente nuestra fe y seguir el mandato de Jesús de amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos”. - **Obispo presidente Sean Rowe de la [Iglesia Episcopal](#)**

“Fellowship Southwest motiva y fortalece la misión compasiva y el trabajo de abogacía profética de nuestras iglesias y socios. Apoyamos una red activa que sirve a los migrantes todos los días porque seguimos con seriedad las palabras de Jesús. Todas las iglesias deberían poder seguir el mandato divino de amar a nuestros prójimos y dar la bienvenida al extraño sin temor a que ICE entre en los espacios sagrados o a represalias por parte de los funcionarios del gobierno que no comparten nuestras convicciones religiosas”. - **Stephen Reeves de [Fellowship Southwest](#)**

“Los cuáqueros asociados a Friends General Conference (FGC) llevan mucho tiempo afirmando la dignidad y el valor de todas las personas. FGC apoya profundamente el derecho de cada reunión cuáquera a vivir y compartir los testimonios de nuestra fe con todos los que entran por las puertas del centro de reuniones”. - **Barry Crossno de [Friends General Conference](#)**

“Esta demanda está en consonancia con los cientos de años de comprensión de la Iglesia Presbiteriana de EE. UU. (PCUSA, por sus siglas en inglés) acerca de las iglesias relacionales y la práctica de las libertades religiosas inherentes a nuestro sistema de gobierno”. - **Rev. Jihyun Oh, secretario permanente de la [Asamblea General de la Iglesia Presbiteriana \(EE. UU.\)](#)**

“La Comisión General de Religión y Raza (GCORR, por sus siglas en inglés) se opone con firmeza la aplicación de la Política de Zonas Sensibles, que crea miedo, restringe el acceso a los servicios esenciales y perjudica de manera desproporcionada a las comunidades de inmigrantes. Como una agencia dedicada a la justicia y equidad racial dentro de la Iglesia Metodista Unida, creemos que estas políticas obstaculizan nuestro trabajo y contradicen el llamado de nuestra fe a dar la bienvenida al extraño y abogar por los vulnerables. Tenemos el compromiso de desafiar estas injusticias y a solidarizarnos con las comunidades y los líderes religiosos afectados”. - **Rev. Dr. Giovanni Arroyo, [Comisión General de Religión y Raza \(GCORR\) de la Iglesia Metodista Unida](#)**

“Como fieles seguidores de las enseñanzas de Jesucristo, afirmamos nuestra responsabilidad divina de salvaguardar y cuidar a todos los hijos de Dios. El bienestar espiritual y la libertad de culto son principios fundamentales y no negociables de nuestra fe. Por la presente declaramos nuestra oposición inequívoca a todos y cada uno de los intentos del gobierno u otras entidades externas de infringir, restringir o interferir de otro

modo con el libre ejercicio de la religión por parte de los miembros de nuestras congregaciones”. - **Rev. Carlos L. Malavé, presidente de [Latino Christian National Network](#)**

“Las iglesias son, y siempre han sido, lugares de oración, consuelo y seguridad desde los tiempos de Jesucristo; esto no cambia con ningún nuevo emperador, rey o presidente”. - **Rev. Laura Everett, directora ejecutiva del [Consejo de Iglesias de Massachusetts](#)**

“Como metodistas, estamos llamados a adoptar una postura de acogida y hospitalidad radicales al proporcionar un espacio seguro de bienvenida a los inmigrantes y a los marginados que tienen miedo y se sienten intimidados y amenazados. Apoyamos a los inmigrantes, los refugiados y otras personas que buscan seguridad y paz, y tomamos medidas drásticas para vivir nuestra fe, no solo para hablar de ella”. - **Lisa Isom, Conferencia Anual de Nueva York de la Iglesia Metodista Unida**

“El Consejo de Iglesias del Estado de Nueva York cree firmemente que todas las personas fueron creadas a imagen de Dios y deben ser tratadas con toda la bondad y hospitalidad. Los esfuerzos del gobierno para convertir a nuestras congregaciones en lugares de miedo y ansiedad son crueles y realmente limitan nuestra práctica religiosa de ofrecer hospitalidad sin condiciones. Para nosotros, no hay mayor llamado que enfrentar la injusticia y dar la bienvenida a los inmigrantes a la vida cotidiana dentro de nuestras 7500 congregaciones”. — **Rev. Peter Cook del [Consejo de Iglesias del Estado de Nueva York](#)**

“Una de las disposiciones más frecuentes que se encuentran en la Biblia es cuidar a quienes vienen a nosotros desde otro lugar. Aparecen varias descripciones: extranjero, inmigrante, refugiado, etc., pero la directriz es la misma. Dale la bienvenida, protégelos y trátalos como familia. No poder hacerlo es negarnos a uno de los principios básicos de nuestra fe”. - **Rev. Dra. Jennifer Copeland, [Consejo de Iglesias de Carolina del Norte](#)**

“Nuestro ministerio, propósito y testimonio dependen de nuestra capacidad de adorar libre y pacíficamente, y darles la bienvenida a todos, sin prejuicios. Agradecemos la oportunidad de unirnos a tantas denominaciones cristianas y judías para hacer esta petición firme y sensata para lograr nuestra misión. Por último, estamos agradecidos por un país construido con mecanismos de control y equilibrio que nos da la oportunidad de presentar una apelación necesaria que plantea la esencia misma de nuestra existencia”. - **Rev. Dr. Rodrigo Cruz, asistente del obispo de la [Conferencia del Norte de Georgia de la Iglesia Metodista Unida](#)**

“La historia y las escrituras judías se combinan para hacer de la acogida y la protección de los inmigrantes una obligación religiosa primordial. El Génesis nos enseña que todos hemos sido creados a imagen de Dios; la Torá repite de manera insistente 36 veces que debemos proteger a los inmigrantes porque nosotros mismos fuimos extranjeros en

Egipto; a lo largo de los siglos, nuestros antepasados fueron inmigrantes, que a menudo necesitaban refugio con urgencia. Las congregaciones reconstruccionistas incluyen a los inmigrantes, así como a las parejas, hijos y nietos de los inmigrantes, y nuestras comunidades están profundamente comprometidas a abrir nuestras puertas para servir a los necesitados, sin importar su estado legal. Nos complace unirnos a esta demanda porque, como nos enseña la Torá, recordamos que alguna vez fuimos desconocidos y nos negamos a renunciar a nuestras obligaciones morales y religiosas como judíos y como seres humanos”. - **Rabina Deborah Waxman, Ph. D., presidenta de [Reconstructing Judaism](#)**

“Fue en 1644 cuando Roger Williams, el pensador fundador de Rhode Island, escribió por primera vez la idea de que la libertad de conciencia y culto 'se conceda a todas las personas en todas las naciones y países'. Desde 1937, el Consejo de Iglesias del Estado de Rhode Island ha seguido trabajando para proteger la libertad religiosa y cumplir con nuestros compromisos fundamentales de fe: abogar por las personas que no tienen voz y dotar a nuestras comunidades de recursos para que hagan el trabajo de la justicia, el amor y la paz”. - **Jeremy Langill, ministro ejecutivo del [Consejo de Iglesias del Estado de Rhode Island](#)**.

“A lo largo de la historia judía, hemos conocido las dificultades y la persecución de vivir como inmigrantes. Nos inspiran esas experiencias a lo largo de las generaciones, así como el repetido mandamiento bíblico de acoger al extranjero, para garantizar que nuestras congregaciones sigan siendo lugares donde los inmigrantes, incluidos los que pueden ser indocumentados, puedan entrar para rendir culto, buscar consejo pastoral, aprender, socializar, obtener los servicios y el apoyo necesarios o cuidar a quienes lo necesitan”. - **Rabino Rick Jacobs de [Union for Reform Judaism](#)**

“Como unitarios universalistas (UU), luchar por la justicia y la liberación para todas las personas está en el corazón de nuestra tradición de fe, que reconoce la chispa de lo divino inherente a cada persona; nuestros espacios sagrados deben seguir ofreciendo refugio a quienes enfrentan la opresión, la violencia o la alienación, incluidas las comunidades de inmigrantes. Estamos unidos en nuestro compromiso a través de un conjunto de valores religiosos compartidos, que incluyen la interdependencia, el pluralismo, la justicia, la equidad, la generosidad y la transformación, todos los cuales giran en torno al amor como centro. Impulsados por esos valores, seguiremos haciendo lo que los unitarios y universalistas han hecho a lo largo de nuestros siglos de historia: usar nuestras voces y nuestras acciones para ponernos del lado del amor y ayudar a quienes más lo necesitan”. - **Carey McDonald, vicepresidente ejecutivo de la [Asociación Unitaria Universalista](#)**.

“La libertad de religión y la seguridad de los espacios religiosos son esenciales para la estructura de la sociedad estadounidense. Estamos profundamente preocupados por el cambio de política, que reconocía a los lugares de culto como espacios ‘sensibles’ en los

que se restringió la intervención de las autoridades de inmigración. Pedimos a los tribunales que restablezcan esa protección para garantizar la seguridad de nuestros feligreses y preservar el derecho constitucional a la libertad de culto”. - **Rabino Jacob Blumenthal de la [Sinagoga Unida del Judaísmo Conservador y la Asamblea Rabínica.](#)**

“La Iglesia ha sido durante mucho tiempo un santuario para todos, y la propiedad de la Iglesia es un espacio sagrado donde los fieles se reúnen para adorar, servir y encontrar una comunidad en Cristo sin temor. La reciente anulación de la política de zonas 'sensibles' y las declaraciones de la Administración han puesto a nuestras congregaciones en riesgo inminente de que se tomen medidas coercitivas en estos espacios, lo que profanaría nuestros espacios sagrados e interrumpiría el culto y el ministerio. La Conferencia de Carolina del Norte-Oeste de la Iglesia Metodista Unida presenta esta demanda para afirmar que nuestras iglesias deben seguir siendo las moradas de Dios, quien las ha separado para la paz y el santuario, donde se respetan los derechos de todos los que ingresan, incluidos los derechos de la Iglesia a cumplir su misión”. - **Obispo Kenneth H. Carter, Jr., [Conferencia de Carolina del Norte-Oeste de la Iglesia Metodista Unida](#)**

“Debido a estos cambios en la política gubernamental, los miembros de nuestras iglesias tienen miedo de asistir al culto y de buscar ayuda ahora mismo. Jesús nos llama a estar al lado de los que tienen miedo. Estamos aquí para quienes están entre nosotros y buscan justicia y misericordia, y no los abandonaremos”. - **Rev. Kerri Parker, directora ejecutiva del [Consejo de Iglesias de Wisconsin.](#)**

“Los lugares de culto siempre han sido un lugar seguro para las personas, sin importar quiénes sean. Cualquier intento del gobierno de crear una atmósfera de desconfianza o miedo va directamente en contra de la misión de las comunidades religiosas. Como WISDOM, tenemos la intención de oponernos a esta acción del gobierno y lucharemos para restaurar nuestra querida comunidad”. - **Rev. Kathleen Gloff de [WISDOM, Inc.](#)**

###

La misión del Instituto para la Defensa y Protección Constitucional es utilizar la defensa legal estratégica para defender los derechos y valores constitucionales y, al mismo tiempo, trabajar para restaurar la confianza en la integridad de las instituciones gubernamentales. Conéctese con el ICAP en www.law.georgetown.edu/icap/, reachICAP@georgetown.edu o [@icapgeorgetown.bsky.social](https://www.instagram.com/icapgeorgetown)